

# *Sigue lluvia de récords en Panamericano de ciclismo en Cochabamba*

---



La Habana, 7 sep (RHC) El trinitario Nicholas Paul en los 200 metros y el estadounidense Ashton Lambie en los 4000 persecución individual continuaron con la seguidilla de récords mundiales en el Panamericano de ciclismo de Cochabamba, Bolivia.

Paul marcó 9.100 seg en la prueba reina de la velocidad en el ciclismo de pista y Lambie mejoró dos veces la primacía del orbe en los 4 km, al fijarlo en la final en 4.05.423 minutos.

La nueva estrella del ciclismo mundial destrozó la plusmarca del francés François Pervis desde diciembre de 2013 (9.378), minutos después de que el surinamés Jair Tjon se hiciera por unos minutos del primado del mundo con 9.249.

Minutos más tarde, el vigente plusmarquista de los 4.000 metros, el norteamericano Ashton Lambie, batió la marca que había establecido hace un año en los Panamericanos de Aguascalientes, al marcar 4:06.407, superando los 4:07.251 que entonces causaron sensación.

Pero el ciclista norteamericano no se conformó con ese tiempo y en la final estableció otra marca increíble, de 4:05.423, es decir casi un segundo menos que el registro de la clasificatoria.

En la puntuación para hombres triunfó el canadiense Michael Foley, que gracias a una vuelta ganada, contrarrestando la mayor presencia en los sprints del mexicano Ignacio Sarabia.

La jornada se completó con el triunfo de la estadounidense Jennifer Valente en el ómnium, su segundo oro tras el scratch del primer día.

El jueves la canadiense Kelsey Mitchell batió el record del mundo de 200 lanzados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/201311-sigue-lluvia-de-records-en-panamericano-de-ciclismo-en-cochabamba>



**Radio Habana Cuba**